



Pièces	3 Pièces
Superficie	127 m²
Référence	2704V
Prix	2 490 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Situé en plein cœur du prestigieux boulevard de la croisette au sein d'une résidence prisée sécurisée avec gardien 24/7, cet appartement de 3 pièces est composé d'un séjour/salle à manger, ouvrant sur une magnifique terrasse avec vue mer dégagée ainsi que sur le superbe parc de l'hôtel mondrian. Celui comprend également 2 chambres, 2 salles de bains ainsi qu'une cuisine indépendante. Un double garage au sous-sol ainsi qu'une cave complètent ce bien. N'hésitez pas à nous contacter pour tout complément d'information ou pour toute visite david parent +33613147483

Located in the heart of the prestigious boulevard de la croisette, in a sought-after residence with 24/7 security, this 3-room apartment comprises a living/dining room opening onto a magnificent terrace with unobstructed sea views, as well as onto the superb grounds of the hôtel mondrian. It also includes 2 bedrooms, 2 bathrooms and a separate kitchen. A double garage in the basement and a cellar complete this property. N'hésitez pas à nous contacter pour tout complément d'information ou pour toute visite david parent +33613147483

CROISSETTE PROPERTIES

45, La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

